



CONCEJALÍA DE SANIDAD

Ayuntamiento de Villanueva del Pardillo

El día 1 de diciembre se celebra todos los años el Día Mundial del Sida, con la finalidad de realizar un esfuerzo común destinado a aumentar la conciencia sobre el VIH y expresar la solidaridad mundial con las personas que lo padecen.

Organizaciones internacionales como ONUSIDA recuerdan que a pesar de haber transcurrido 25 años desde la identificación de la enfermedad, la pandemia de VIH es una grave realidad y en nuestro contexto, el VIH continúa siendo un problema de salud pública de primer orden.

En 2009, el tema de campaña es "el acceso universal y los derechos humanos" y el lema de la misma en nuestro país es " Si me besas te transmitiré ternura".

Las estrategias para controlar la epidemia y prevenir nuevas infecciones requieren el compromiso de toda la sociedad. Como cada año, el Ayuntamiento de Villanueva del Pardillo se adhiere a la celebración de este Día Mundial del Sida.

Para mayor información sobre el VIH puede consultar este documento "Documento informativo VIH"